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Atención Inmediata a zona
arqueológica, demanda

ambientalista
- Funcionarios de todos los niveles acuden solo para tomarse la foto

pero no hacen nada

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de noviembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Funcionarios de distintos niveles acuden a tomarse la foto a la zona arqueológica pero no
hacen nada por mejorarla y sigue en un estado de abandono gubernamental.

Así lo denunció Eduardo Baños Gomora, responsable de la Brigada Civil de Reforestación,
quien lamentó que siendo este lugar una muestra de la riqueza cultural e histórica de toda la
región y el estado, nadie hace nada por mejorarla.

En entrevista dijo que como se ha vuelto una costumbre, el próximo 24 de noviembre,
integrantes de la brigada así como ciudadanos que se quieran sumar  acudirán a hacer una
jornada de limpieza al camino de acceso a la zona. Con esta acción, se pretende contribuir
desde los ciudadanos a mejorar el lugar y dar una buena imagen, al mismo tiempo es un
llamado a la autoridad a hacer algo.

Agregó también que como cierre de las actividades de la brigada de este año, el próximo 8
de diciembre acudirán a hacer una revisión de los arbolitos que se reforestaron en la temporada
de lluvia. La idea es hacer una especie de seguimiento y vigilar que los arbolitos vayan
creciendo bien y contribuyan a mejorar el medio ambiente.

Funcionarios de distintos niveles acuden a tomarse la foto a la zona arqueológica pero no hacen
nada por mejorarla y sigue en un estado de abandono gubernamental. Así lo denunció Eduardo
Baños Gomora, responsable de la Brigada Civil de Reforestación.

Dispondrá Toño de Campañas para
prevenir dengue

- Ya ha habido enfermos y muertos en la región, señala

H. Zitácuaro Michoacán,  14 de noviembre
de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Luego de participar en la reunión de la Red de
Municipios por la Salud, el Presidente
Municipal de Zitácuaro,  Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, expresó su preocupación

por el tema del dengue que está azotando de
forma muy fuerte en la región.

De acuerdo a cifras de autoridades de
salud, dijo que esta enfermedad tiene un
crecimiento exponencial de hasta el 500% y
ya ha registrado enfermos y hasta muertos en

Jungapeo de un menor de edad, mujeres
embarazadas en Tiquicheo y Juarez.

El alcalde se dijo preocupado, por está
problema de salud, ya que al no ser una
enfermedad común de esta zona, esto agrava
el problema porque hay desconocimiento

sobre los síntomas, cómo se presenta y la
forma como se puede evitar.

En este sentido, aseguró que girará
indicaciones para que las dependencias del
Gobierno Municipal involucradas se pongan
a trabajar y comiencen de inmediato con
campañas de difusión, ya que en este caso,
esta enfermedad se puede prevenir y la mejor
forma de hacerlo es desde casa.

Agregó que en las casas se debe privilegiar
la limpieza, y sobre todo evitar cacharros que
acumulen agua, pues ahí puede surgir el
mosco transmisor del dengue.

Luego de participar en la reunión de la Red de Municipios por la Salud, el Presidente Municipal
de Zitácuaro,  Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, expresó su preocupación por el tema del
dengue que está azotando de forma muy fuerte en la región.
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Bedolla y alcaldes aliados
refrendan coordinación por el

desarrollo y bienestar
Morelia, Michoacán, 14 de noviembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se

reunió con presidentes municipales de los partidos Morena, del Trabajo (PT), Verde Ecologista
de México (PVEM) y de la Revolución Democrática (PRD), para refrendar el compromiso de
trabajar unidos por el desarrollo y bienestar social.

El mandatario reiteró la visión municipalista de su administración al destacar avances en
obras públicas y acciones con recursos convenidos del Fondo de Aportaciones Estatales
para la Infraestructura y los Servicios Públicos Municipales (Faeispum).

Destacó que en tres años de gobierno se han destinado de este fondo 3 mil 500 millones
de pesos para la ejecución de más de mil obras municipales y regionales, y adicionalmente se
han invertido 6 mil millones de pesos para la rehabilitación de mil kilómetros de carretera
estatal.

Ramírez Bedolla afirmó que continuará el respaldo para preservar la seguridad pública con
equipamiento a policías municipales y recuperación de espacios públicos con recursos del
Fondo para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz).

A lo que las y los alcaldes, así como dirigentes y representantes de los partidos Morena,
PT, PVEM y PRD, agradecieron el respaldo del Gobierno estatal y manifestaron coordinación
para trabajar por el desarrollo de Michoacán.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se reunió con presidentes municipales de los partidos
Morena, del Trabajo (PT), Verde Ecologista de México (PVEM) y de la Revolución Democrática
(PRD), para refrendar el compromiso de trabajar unidos por el desarrollo y bienestar social.

Michoacán a la vanguardia; primer estado en
promulgar reforma judicial: Bedolla

Periódico Oficial del Estado de la Reforma
Constitucional al Poder Judicial, la cual forma
parte del Plan Morelos.

Con esto, Michoacán vuelve a estar en la
avanzada democrática del país al ser la primera
entidad federativa en validar esta reforma con
la que se homologa la legislación estatal con
la federal en materia judicial.

En su mensaje, Ramírez Bedolla enfatizó
que con esta reforma se democratiza el tercer
poder, que era el único que había estado
intocado desde el Porfiriato.

Confío en que quedará concluido este
proceso antes del periodo que marca la ley,
de 180 días, para homologar las leyes estatales
en la materia, las leyes secundarias y de
procedimiento que las hagan vigentes.

El mandatario estatal señaló que la reforma
al Poder Judicial local es parte del Plan
Morelos, el cual contempla otras ocho
reformas entre las que destaca la
despenalización del aborto, que ya fue
aprobada; y se envió al Congreso local la
iniciativa de reforma constitucional para dotar
de autonomía a la Universidad Michoacana,
garantizar presupuesto pleno, la
democratización de la elección de rector o
rectora y crear un sistema pensiones propio.

En su oportunidad, el magistrado

"La transformación de México y de Michoacán nadie la detiene porque tenemos el respaldo del
pueblo”, manifestó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al promulgar y ordenar la publicación
en el Periódico Oficial del Estado de la Reforma Constitucional al Poder Judicial, la cual forma
parte del Plan Morelos.

Morelia, Michoacán, 13 de noviembre de
2024.- "La transformación de México y de
Michoacán nadie la detiene porque tenemos

el respaldo del pueblo”, manifestó el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al
promulgar y ordenar la publicación en el

presidente del Supremo Tribunal de Justicia
y del Consejo del Poder Judicial del Estado,
Jorge Reséndiz García, solicitó a los poderes
Ejecutivo y Legislativo el respeto a los
derechos laborales y las herramientas
necesarias y adecuadas para seguir
cumpliendo su labor, a lo que el gobernador
en su intervención respondió que la reforma
lo contempla y se hará lo necesario para un
retiro digno de jueces y magistrados.

Por su parte, el diputado presidente de la
Mesa Directiva del Congreso del Estado, Juan
Antonio Magaña de la Mora, indicó que es
muy positivo que Michoacán sea el primer
estado en homologar la Constitución local,
porque le da la oportunidad de realizar las
actividades necesarias para interactuar con
el personal del Poder Judicial y poder
armonizar de mejor forma las leyes
secundarias dentro del término que mandata
la ley.

Finalmente, el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña, dijo que estas y otras
políticas de estado son un avance
significativo para garantizar el acceso a la
justicia, para que se cumpla la demanda de
democratizarla y para modernizar la estructura
del Poder Judicial.

Acudieron a esta ceremonia de firma,
diputados y diputadas federales y estatales;
presidentas y presidentes municipales;
empresarias, empresarios y representantes de
la sociedad civil.

Conalep cumple 38 años con la
mejor oferta educativa en

región Zitácuaro
- Además del título, egresados obtienen cédula de profesional técnico

bachiller

Zitácuaro, Michoacán, 15 de noviembre de 2024.- Con la consolidación de la mejor oferta
académica de Educación Media Superior en la región, el Colegio de Educación Profesional
Técnica del Estado de Michoacán (Conalep), plantel Zitácuaro, conmemoró su aniversario
número 38.

Yunuén Catalina Reyes Archundia, directora del plantel, compartió que la institución a su
cargo se compromete con la formación integral de su estudiantado al facilitarles educación de
calidad.

Destacó que además del título y cédula de profesional técnico bachiller, que obtienen las
y los jóvenes, Conalep se ocupa del desarrollo personal y profesional con herramientas que
incrementan sus habilidades, aunado a la atención psicológica.

"Además, como parte de nuestro compromiso del cuidado del medio ambiente,  nos
ubicamos como un plantel sustentable y comprometido con el mejoramiento del entorno
ecológico a través de nuestro programa Visión Cero", agregó.

“Con la visión puesta en nuestros valores y buscando siempre la formación de los alumnos,
el equipo de docentes y personal administrativo reciben capacitación constante, lo que
permite el funcionamiento óptimo de la institución”, señaló Reyes Archundia.

El acto protocolario tuvo lugar en el auditorio de la escuela secundaria Técnica número
49, en presencia de representantes y titulares de diversas instancias municipales y sindicatos.
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Tiburones de Zitácuaro cosecha triunfos en el
«Campeonato Estatal para Novatos Curso Corto

2024» en Pátzcuaro
- La Selección Atlantis obtiene 19 medallas, un campeonato y dos subcampeonatos de la mano de su

entrenador Ricardo Estrada

En la ciudad de PátzcuaroMichoacán, el
pasado 9 y 10 de noviembre  la ASOCIACION
MICHOACANA DE NADADORES en
coordinación con el club deportivo Vista del
Rey, llevaron  a cabo el  «Campeonato Estatal
para Novatos Curso Corto 2024», siendo la
alberca semiolimpica de 6carriles, del club
deportivo Vista del Rey en Pátzcuaro  la sede
para nadar ahora las pruebas de: 1000 metros
estilo Pecho, 100 metros estilo mariposa, 100
metros estilo libre, 100 metros estilo dorso, 50
metros estilo libre y 100 metros combinado en
las ramas varonil y femenil.

De la participación de 21 equipos

compuestos por 204 atletas, resultaron
ganadores del selectivo Atlantis: La
deportista Regina Arlet Cambrón Ávila con
una medalla de segundo lugar por sumatoria
de puntos en la categoría 11 y 12 años rama
femenil y una medalla de tercer lugar en la
prueba de 100 metros estilo mariposa, la atleta
Penélope Scarlete Gómez Ramírez de 18 años
de edad, medallas de tercer  lugar en las 6
pruebas mencionadas en la rama femenil de la
categoría 17 y mayores, la atleta Aranza
Paulete Gómez Ramírez obtuvo medalla de
segundo lugar en la prueba 100 metros estilo
mariposa y 100 metros combinado, asi como

medalla de tercer lugar en la prueba de 100
metros estilo dorso y el subcampeonato de la
categoría 13 y 14 años de la rama femenil, por
otro lado  el atleta Miguel Arath de 15 años de
edad obtuvo;  medalla de primer lugar en la
prueba de 100 metros estilo dorso, medalla de
segundo lugar en las pruebas de 100 metros
mariposa 100 y 50 metros estilo libre, una
medalla de tercer lugar en su prueba de 100
metros combinado así como el campeonato
de la rama varonil en la categoría 15 y 16 años
por sumatoria de puntos en las dos etapas de
liga y el evento del campeonato, también  el
seleccionado Ángel Gael Morales Romero

obtuvo medalla de tercer  lugar en la pruebas
de 100 metros estilo pecho, 100 metros estilo
dorso y 100 metros estilo libre además del
subcampeonato de la categoría 17 y mayores
rama varonil, sumando así  19 medallas en total;
1 de primer lugar, 6 de segundo, 12 de tercer
lugar, un campeonato en la rama varonil de la
categoría de 15 y 16 años, 1 subcampeonato
en la rama femenil en la categoría de 13 y 14
años y un subcampeonato en la categoría 17
y mayores rama varonil.

Es tiempo de continuar con la preparación
para enfrentar nuevos retos en la segunda
etapa del curso competitivo 2024-2025 ahora
será la ciudad de Tacámbaro en el mes de
febrero quien recibirá a estos atletas para poner
a prueba su preparación durante los próximos
meses en la mejor escuela de Natación de
Zitácuaro Michoacán y con el
acompañamiento de sus entrenadores el
profesor Ricardo Estrada Jiménez y la maestra
Monserrat Jiménez.

En la ciudad de PátzcuaroMichoacán, el pasado 9 y 10 de noviembre  la ASOCIACION MICHOACANA DE NADADORES en coordinación con el club deportivo Vista del Rey, llevaron  a cabo
el  «Campeonato Estatal para Novatos Curso Corto 2024», siendo la alberca semiolimpica de 6carriles, del club deportivo Vista del Rey en Pátzcuaro  la sede para nadar ahora las pruebas de:
1000 metros estilo Pecho, 100 metros estilo mariposa, 100 metros estilo libre, 100 metros estilo dorso, 50 metros estilo libre y 100 metros combinado en las ramas varonil y femenil.
De la participación de 21 equipos compuestos por 204 atletas, resultaron ganadores del selectivo Atlantis:

Juan Antonio Ixtláhuac entrega apoyos del
programa "Produce lo que te comes"

- Esta ocasion fueron 100 paquetes para la producción de semillas de hortalizas y ho gos setas

Como muestra del gran compromiso que se tiene con el campo, el Presidente Municipal Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela entregó 100 paquetes para la producción de hongos setas, que
corresponden al programa de "Produce lo que te comes".

que te comes".
Fue el patio de la casona de la estación,

el sitio que reunió a funcionarios de las
distintas dependencias así como a
beneficiarios de este programa,
provenientes de diversos puntos del
municipio.

En su mensaje el alcalde, reflexionó
que con este programa se puede producir
a gran escala para comercializar, pero
también es una oportunidad de mejlrsr la
alimentación y regresar al origen de sólo
consumir cosas nutritivas y orgánicas que
nos devuelvan la salud para evitar varias

$10.00 Ejemplar

H. Zitácuaro Michoacán,  14 de
noviembre de 2024._ Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Como muestra del gran
compromiso que se tiene con el campo, el

Presidente Municipal Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela entregó 100 paquetes
para la producción de hongos setas, que
corresponden al programa de "Produce lo

enfermedades que se derivan de comer
productos procesados.

Asimismo reiteró todo el apoyo para
las amas de casa y las personas que viven
en el campo.

Consideró que este tipo de programa
está enfocado para el campo, pero también
se debe enfocar a la ciudad para que las
familias.

Tania Cristina Campos, titular de
Agronomia precisó que esta ocasion la
entrega consistió en 3000 pollitas,

100 paquetes de semillas de hortalizas,
paquetes de micelio para hongos setas, 14
toneladas de mejorador de suelo.

Invitó a los zitacuarenses a seguir
conociendo los diferentes programas aue
lleva a cabo el Gobierno Municipal.

De forma simbólica los presentes
recibieron los apoyos de este programa.
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Convocan a deportistas a
participar en el Premio
Municipal del Deporte

- Hasta el 18 de noviembre se pueden presentar propuestas

H. Zitácuaro, Michoacán, 13 de noviembre de 2024.- Deportistas que tengan méritos
durante el actual año, pueden participar en la obtención del Premio Municipal del Deporte,
máximo reconocimiento que entrega el Ayuntamiento a este sector. Este año el premio es de 10
mil pesos.

En entrevista, Feliz Reyes Posadas de Cultura Física y Deporte, señaló que las propuestas
se pueden presentar a partir de hoy y hasta el 18 de noviembre en la Unidad Deportiva Siglo
XXI o en la oficina de Educación a cargo de Lud Divina Ángeles Joven.

De acuerdo a la convocatoria, expuso que los requisitos son: acta de nacimiento del
candidato dónde se demuestre ser originario del municipio, propuesta dónde se mencioné los
méritos deportivos, currículum, y presentar en tiempo y forma los documentos. El mismo 18 de
noviembre se conformara el jurado calificador quien evaluará las propuestas y determinará al
ganador.

Aquellos deportistas que han ganado este mismo premio en años pasados, pueden volver
a participar, siempre y cuando tengan méritos este mismo año, ya que se evaluará con puntos
de acuerdo a los logros, ya sean regionales, estatales, nacionales e internacionales.

El premio se entregará de manos del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
durante el acto alusivo al aniversario del inicio de la Revolución Mexicana el 20 de noviembre
a las 9:30 horas en la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez.

El Maestro Leonel Martínez
Maya es reconocido por su

labor en beneficio de la UPN
H. Zitácuaro, Mich., noviembre 12 de 2024.- Dentro del marco del 29 aniversario de la

Universidad Pedagógica Nacional unidad 164 #Zitácuaro  fue reconocido el Maestro Leonel
Martínez Maya, en el homenaje, se hablo sobre su trayectoria como catedrático, fundador y
directivo de este plantel, realizando la gestión de diversas obras de infraestructura en la
institución, impulsado así el desarrollo académico de la  universidad.

Acompañaron a homenajeado, el Doctor Julián Rodríguez Sesmas, ex Secretario de
Educación en el Estado; la maestra María del Socorro Hernández Sotelo, primera directora del
plantel; el maestro Joram Martínez Narváez, ex director del plantel; el maestro Aldo Emilio
Tello Carrillo, ex presidente municipal de Zitácuaro; y el Doctor Armando Garibay, director de
la UPN. Así como autoridades del sector educativo, docentes, estudiantes, familiares, amigos
del maestro Leonel Martínez Maya.

"Como muestra de reconocimiento y gratitud "a la grandeza de sus obras, entrega y
sacrificio, que lo describen como un ciudadano de honor en esta institución; ya que, para el
Maestro Leonel, la educación y la política han sido instrumentos para el progreso de la
educación y allanar las desigualdades sociales", apuntó el  Doctor Armando Garibay, Director
de la institución al referirse al homenajeado. En el mismo evento se develo la fotografía del
homenajeado, en el salón de ex Directores.

Dentro del marco del 29 aniversario de la Universidad Pedagógica Nacional unidad 164 #Zitácuaro
fue reconocido el Maestro Leonel Martínez Maya, en el homenaje, se hablo sobre su trayectoria
como catedrático, fundador y directivo de este plantel, realizando la gestión de diversas obras de
infraestructura en la institución, impulsado así el desarrollo académico de la  universidad.

Tras publicación en el Periódico Oficial el
martes entró en vigor reforma al

Poder Judicial

Con la publicación del Decreto de la reforma al Poder Judicial en el Periódico Oficial del
Gobierno del Estado, entró en vigor la  modificación a la Constitución local, la cual establece
que magistradas, magistrados, juezas y jueces serán electos por voto popular de manera libre,
directa y secreta por la ciudadanía.

Morelia, Michoacán, 14 de noviembre de
2024.- Con la publicación del Decreto de la
reforma al Poder Judicial en el Periódico Oficial
del Gobierno del Estado, entró en vigor la
modificación a la Constitución local, la cual
establece que magistradas, magistrados,
juezas y jueces serán electos por voto popular
de manera libre, directa y secreta por la
ciudadanía.

En dicha publicación realizada el 13 de

noviembre, se establecen los lineamientos por
los cuales se designará a los candidatos a
dichos cargos, requisitos, periodos y las
limitantes respectivas.

Refiere que en 2025 habrá una elección
extraordinaria, y en el 2027 otra más; asimismo,
se establece que la administración del Poder
Judicial del Estado estará a cargo de un Organo
de Administración Judicial, mientras que la
vigilancia y disciplina de su personal estará a

cargo del Tribunal de Disciplina Judicial, el
cual contará con independencia técnica, de
gestión y para emitir sus resoluciones.

Además, se encuentran puntualizadas las
facultades que tendrán para el desempeño de
sus funciones los jueces y magistrados y las

causas de retiro forzoso.

Se precisa que la remuneración de
magistrados y jueces no podrá ser superior el
sueldo de la titular de la Presidencia de la
República. En el ámbito del Poder Judicial, no
podrán crearse ni mantenerse en operación
fondos, fideicomisos, mandatos o contratos
análogos que no estén previstos en la ley.

En el decreto señala que la ley establecerá
las bases para la formación, evaluación,
certificación y actualización de funcionarias y
funcionarios, así como para el desarrollo de la
carrera judicial.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 16 de Noviembre de 2024 7www.laregionenlinea.com.mx

Emma Rivera impulsa iniciativa
para justicia ambiental y
financiamiento a Áreas
Naturales Protegidas en

Michoacán
Morelia, Mich., 14 de noviembre 2024.- La Diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de

la Comisión de Puntos Constitucionales e integrante de Morena en la 76ª Legislatura del
Congreso de Michoacán, presentó una iniciativa para asegurar financiamiento sostenido a
las Áreas Naturales Protegidas (ANP) de México. Esta reforma a la Ley General del Equilibrio
Ecológico y la Protección al Ambiente refleja el compromiso de la Cuarta Transformación con
una política ambiental que prioriza el bienestar del pueblo y la protección del patrimonio
natural de la nación.

Rivera Camacho enfatizó la responsabilidad del Estado en la protección de las ANP,
especialmente en Michoacán, uno de los estados más biodiversos y hogar de la Mariposa
Monarca. Con esta reforma, se propone destinar un porcentaje fijo del presupuesto a la
conservación y reconocer la importancia de las comunidades locales en el cuidado de estas
áreas, alineándose con la justicia social promovida por la 4T.

La propuesta incluye estímulos fiscales para actividades de conservación en las ANP,
promoviendo el desarrollo sostenible y la autodeterminación de las comunidades involucradas.
Rivera Camacho destacó que esta iniciativa refuerza su compromiso y la visión de su partido
con un México más justo y respetuoso del medio ambiente.

Finalmente, hizo un llamado a sus compañeros legisladores a apoyar la iniciativa y fortalecer
el compromiso ambiental a nivel estatal y federal, avanzando hacia un país donde el acceso a
un medio ambiente sano y la preservación de la biodiversidad sean derechos garantizados
para todos.

La Diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales e
integrante de Morena en la 76ª Legislatura del Congreso de Michoacán, presentó una iniciativa
para asegurar financiamiento sostenido a las Áreas Naturales Protegidas (ANP) de México.

Presenta Toño Ixtláhuac Convocatoria del
Presupuesto Participativo

- Convoca a ciudadanos a proponer obras específicas que requieran

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de noviembre
de 2024.- Con el llamado a todos los
ciudadanos a proponer obras específicas que
quieran que se realicen, y de votar para su
construcción, Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, Presidente Municipal de Zitácuaro
presentó la convocatoria del Presupuesto
Participativo.

Acompañado de regidores y funcionarios
de las distintas dependencias, precisó que con
esta acción se da un paso enorme en la
construcción de la democracia, pues se deja
que los ciudadanos participen y sean tomados
en cuenta en la elección de obras a realizar

Aseguró que en el tema del presupuesto
participativo, el ayuntamiento no tiene
injerencia, la plataforma es manejada con
especialistas y dónde lo que cuenta es el voto
o el like de la obra que la población quiere que
se construya.

Con el llamado a todos los ciudadanos a proponer obras específicas que quieran que se realicen,
y de votar para su construcción, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, Presidente Municipal de
Zitácuaro presentó la convocatoria del Presupuesto Participativo.

"No todo es tarea propia del gobierno, sino
que se hace gobierno construyendo,
caminando, promoviendo, identificando,
organizándonos, desde ahí hacemos gobierno
o también con apatía, desinformación
hacemos desgobierno", dijo el edil.

Asimismo, precisó que en los tres años
pasados y en los tres que siguen de la actual
administración se ha dado pasos agigantados
en la construcción de la democracia. Esto ha
sido posible yendo a las tenencias y
comunidades, dónde se busca convocar a la
sociedad a qué sea tomada en cuenta en todos
los proyectos de viabilidad.

Por su parte, Arantza Sotelo Tello, titular
de planeación, explicó que las propuestas se
deben registrar en el apartado de presupuesto
participativo de la página oficial del
ayuntamiento www.zitacuaro.gob.mx o acudir
a la oficina de Planeación ubicada en el edificio
de la Presidencia Municipal máximo hasta el
22 de noviembre.

Posteriormente del 25 de noviembre al 6
de diciembre las dependencias elaborarán el
dictamen de viabilidad de las obras, del 7 al 11
de diciembre los ciudadanos podrán votar por
las obras propuestas y la publicación de
resultados será el 12 de diciembre.

Perfila Raúl Morón reformas
para impulsar la educación

pública en México
- El presidente de la Comisión de Educación del Senado, se reunió junto

a compañeros senadores con el titular de la SEP, Mario Delgado Carrillo

Ciudad de México, a 15 de noviembre de 2024.- Con la convicción de aportar a la
transformación de la educación pública en México, el senador de Morena por Michoacán,
Raúl Morón Orozco, se reunió con el secretario de Educación, Mario Delgado Carrillo.

En su calidad como presidente de la Comisión de Educación en el Senado de la República
y junto a compañeros integrantes, expresó su intención de legislar para generar las condiciones
que permitan al pueblo de México acceder de manera plena a su formación académica y
devolver la dignidad laboral a los trabajadores.

Por su parte el titular de la SEP, Mario Delgado, proporcionó un panorama general sobre el
sistema educativo nacional y planteó diversas estrategias para fortalecerlo desde sus bases.

Finalmente, Raúl Morón, reflexionó sobre la oportunidad que el pueblo les brindó por
enriquecer la educación del país, al igual que otros luchadores icónicos del sector como José
Vasconcelos y aseguró que estarán a la altura de la encomienda.
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“AMA A TU
SOLEDAD” el

primer libro del
Psic. Héctor

Salazar
Jiménez

“AMA A TU SOLEDAD”
Por el Psic. Héctor Salazar Jiménez
El zitacuarense presenta su primer libro en

la casona de la estación El 30 de abril a las 5:00
pm.

APOYA LA PREVENTA del 28 de Octubre
al 18 de Noviembre.

Cel. 715 135 0799
h t t p s : / / w w w . f a c e b o o k . c o m /

hectorsalazarpsic

El PRI debe encabezar de nuevo las causas
sociales: Memo Valencia

- Como parte de su lucha social, colocó en el escenario público la necesidad de ampliar la Autopista Siglo XXI.
- Participa presidente del priismo en la capacitación "Activismo Digital: de los likes a los votos", que organizó

el Instituto Reyes Heroles.

casetas sin importar las consecuencias, así
como manifestaciones en la Autopista Siglo
XXI, en conjunto con el dirigente del PRI
Guerrero, Alejandro Bravo Abarca.

“Y no me importa que me denuncien, no
me importa que hagan lo que quieran hacer,
cuando uno lucha por el pueblo, no importan
las consecuencias, a mí me da mucha
satisfacción que gracias a lo que hemos
venido haciendo, a muchas víctimas les han
pagado, porque si no lo hubiéramos hecho,
estarían todavía padeciendo la indiferencia de
un gobierno omiso, que no hace nada por el
pueblo”, dijo.

Asimismo, destacó que, gracias a estas
acciones, el tricolor colocó en el escenario
público la necesidad de ampliar dicha autopista
y con ello retomar lo que se hizo en el pasado

“Debemos regresar a encabezar las causas sociales, las causas del pueblo, de la sociedad, que
son las que dieron origen al Partido Revolucionario Institucional, y desafortunadamente en
algún momento se nos olvidó”, comentó el dirigente estatal, Memo Valencia.

Morelia, Michoacán, a 13 de noviembre
de 2024. “Debemos regresar a encabezar las
causas sociales, las causas del pueblo, de la
sociedad, que son las que dieron origen al
Partido Revolucionario Institucional, y
desafortunadamente en algún momento se nos
olvidó”, comentó el dirigente estatal, Memo
Valencia.

En el marco de la capacitación "Activismo
Digital: de los likes a los votos", que organizó
el Instituto Reyes Heroles, el líder del priismo
michoacano lamentó las pésimas condiciones
en las que se encuentra la Autopista Siglo XXI,
la “Autopista de la Muerte”, donde
diariamente se registran accidentes
automovilísticos que cobran la vida de muchos
michoacanos.

“El mote de ´Autopista de la Muerte´ cae
como anillo al dedo con esta capacitación,
porque hay que saber hacer activismo digital,
pero hay que también saber encauzarlo”,
indicó.

Memo Valencia lanzó un llamado a detectar
las causas sociales, apoyarlas y ser un partido
de activistas digitales que las impulsa y con
ello regresar a los orígenes del PRI.

“Apoyar las causas del pueblo, a darle voz
a las causas del pueblo, a retomar las plazas
públicas que en algún momento dejamos a
otros partidos, en esa medida nuestro partido,
que tiene tanta historia, recuperará lo que
algún día perdimos”, consideró.

El líder estatal relató que como parte de su
lucha social ha participado en la toma de

y que debió concluir hace seis años.
“Por la presión mediática que nosotros

hicimos, fue darle continuidad a lo que se hizo
por el presidente Peña Nieto, que ya se había
hecho la liberación del derecho de vía, ya se
había hecho todo lo difícil, pero como todos
los recursos se los llevaron a un tren que no
usan, bueno, seis pasajeros lo utilizan
normalmente, en promedio, y para una refinería
que no produce nada, bueno, se olvidaron de
las carreteras de México”, expuso.

Finalmente, envió su solidaridad a las
familias de las víctimas mortales de la
´Autopista de la Muerte´ y que las
aseguradoras no se quieren hacer
responsables.

En la capacitación estuvieron presentes,
el presidente y el secretario de Finanzas del
Instituto Reyes Heroles, diputado Omar
Alejandro García Loria y César Harfuch; la
secretaria técnica del Consejo Político Estatal
y regidora de Morelia, Edna Martínez Nambo;
el secretario de Organización, Arturo Gamboa
Mendoza; el diputado local, Santiago Sánchez
Bautista; el dirigente y secretaria general del
IRH en el estado, Aldo Argueta y Susy Dávila.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 16 de Noviembre de 2024 9www.laregionenlinea.com.mx

ASISTENTES A la COMIDA DEL RECUERDO Mtros.
ENRIQUE CORONA Y Su esposa MARÍA REYNA y María de la
Fe. Reyna, Ing. MANUEL BARRIENTOS Sr. Luis Aguilar. Jesús
Barrientos Rementeria.

La Expresidenta Mpal.  Sra. LOURDES JIMÉNEZ CORONEL
CUMPLIÓ AÑOS Y Fue ¡FELICITADA! Por su hija SOPHIA Y
por un grupo de amigas que la festejaron y Partió su Pastel.

LOS HERMANOS El Mtro.
CHUCHO CARRANZA GARCÍA y su
hermano PEDRO CARRANZA
GARCÍA Asistieron a la COMIDA
DEL RECUERDO  2024. De
Exalumnos de la Esc. Sec. Nicolás
Romero.

CUMPLIÓ AÑOS La Dra.  ALFONSINA ROJAS ALONSO Y
fue ¡FELICITADA! Con mucho cariño por sus padres los
Periodistas Magda Alonso Ríos y Lic. Ricardo Rojas y compañeras
del IMSSS-Bienestar.

CUMPLIÓ 89 AÑOS La Mtra. AURORA PALMA DE TEPALE Y
Fue festejada por hijos Maru y Alfonso Tepale, Enrique Herrera,
Jeannette Herrera y Dr. Fernando Morales, nietos y familiares
¡FELICIDADES BOLITA!

CUMPLIÓ AÑOS El Cantante
ALEX ESCAMILLA
HIGAREDA Y Fue
¡FELICITADO!  Con mucho
cariño por su esposa e hijas de
sus papás Irma Higareda y
Antonio Escamilla, hermanos
de Fans. y amistades.

CUMPLIÓ AÑOS La Mtra. NORMA EDITH JARAMILLO
ALBINO Y Fue ¡FELICITADA! Por su hija Karol Violeta
Guevara de padres Mtros. Arnulfo Jaramillo B. Ernestina Albino,
hermanos y familiares.

GRUPO MUSICAL “DUETO RECUERDO” Que Amenizó en
la COMIDA DEL RECUERDO Integrado por JUAN CARLOS
FIGUEROA y DAVID HERRERA. Con Música Versátil CITAS
CEL.7151052244

La Enf. MARTHA PÉREZ CHACÓN CUMPLIÓ AÑOS Y Fue
festejada en TABOO BAR &GRILL Por su esposo el Dr. H.
Alejandro Medina López por hijos Michelle y Kurt Medina y
nietos ¡FELICIDADES

ORGANIZADORES De la COMIDA DEL RECUERDO-2024.
SERGIO RODRÍGUEZ (El Bomba) Señor CHUCHO
BARRIENTOS Y Su Hijo Jesús Barrientos. ¡MUCHAS
GRACIAS!

Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS El CIRUJANO Dr. VÍCTOR
ARMANDO ARÉVALO ORTIZ Y Fue ¡FELICITADO! Por su
esposa la Dra. MARISOL VALENCIA SALINAS De hijas,
familiares y compañeros del Hospital Regional y Clínica-
Hospital ISSSTE.

PRESENTES EN LA COMIDA DEL RECUERDO 2024. Maestros
Exa-alumnos de la Esc. Sec. Nicolás Romero.  9-Nov- en el
Rancho del NARANJO.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES; MIENTUSIASMO
AHORA YA NO ES COMO ANTES PORQUE   PORQUEYA ME CANSO
Y QUE LO ÚNICO GRATUITO QUE TENGO ES LA SONRISA Y ESA
HAY QUE DARLA SIN MEDIDA. Cierto mi piel ya no es como la de
los veinte, porque tiene huellas de vida de amor de dolor de alegría y
decepciones. Sigo mi camino con mucho que aprender aun con mucho
que dar y doy lo que más puedo y a pesar de todo no estoy vacía. Mis
OJOS ya no están vivos como a los treinta años y de mis PIES Bailar ya
no es lo mismo, camino más lento y así he aguantado cada una de las
estaciones. MI SONRISA No ha muerto y mis MANOS Son refugio para
hacer muchas cosas,pero aún con vida y eso me reconforta. Ya estoy en
esta edad no tan perfecta,porque prefiero darle largas al calendario
cuando me recuerda cada vuelta al sol y solo me queda sonreír mirando
al cielo y dando gracias a Dios porque aun puedo festejarlo, con
vinito,cerveza, buena comida y mucho amor de mi gente. Estoy en la
EDAD Que veces cometo algunas locuras de las que no tuve valor a los
veinte o treinta años. En la edad en que quizás a muchos no les parezca
ver lo que hago,no será la edad perfecta, pero es la que vivo y que aun
puedo hacer y vivir los sueños que algún día no pude realizar y ver la vida
diferente hacer cosas a mi antojo, viajar, salir a un buen Restaurante,
disfrutar LA VIDA En toda su plenitud, hasta que Dios me
permita…¡¡FELICITAMOS!! Con mucho cariño a la Doctora
ALFONSINA ROJAS ALONSO Que este viernes 8 CUMPLIÓ UN AÑO
MÁS De vida y la felicitaron sus queridos padres los Periodistas Magdalena
Alonso Ríos y Ricardo Rojas, así mismo recibió estas mismas de
compañeros del IMSS-Bienestar y demás amigos, uniéndome a estas la
que esto escribe…   Toluca, Méx., CUMPLIÓ 89 AÑOS La Mtra.
AURORA PALMA DE TEPALE (Bolita) Y le fue festejado este su día

AÑOS La Enf. MARTHA PÉREZ CHACÓN DE MEDINA. Y Fue
festejada con mucho cariño por su esposo el DR. HUGO ALEJANDRO
MEDINA LÓPEZ Director del Hospital Regional de sus queridos hijos
Dr. Kurt Medina y Michelle Medina como de nietos y demás familiares
y le fue ofrecida una comida en el Restaurante TABOO BAR & GRILL.
Donde apago la Vela encendida de su Pastel. ¡FELICITACIONES
MARTITA!... CUMPLIÓ AÑOS La MTRA. NORMA EDITH
JARAMILLO ALBINO y Recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho
cariño de su hija Karol Violeta Guevara de sus padres los Mtros. Arnulfo

Jaramillo Bárcenas y Ernestina Albino como de hermanos los Maestros
Erick y Juan Pablo Jaramillo y demás familiares. Igualmente recibió
muestras de afecto y estimación de compañeras de la Escuela y
amistades…CUMPLIÓ UN AÑO Más de vida la Ex Presidenta Municipal
la señora LOURDES JIMÉNEZ CORONEL Y fue ¡FELICITADA! Con
mucho amor por su guapa hija SOPHIA Deseándole todo lo mejor en
este su día. Así mismo recibió muestras de afecto y cariño de su grupo de
amistades que la felicitaron entre algunas de ellas: Patricia Cova Jalili,
Celia Carmona Romaní, Alejandra Oribio entre otras… CUMPLIÓ AÑOS
El Conocido cantante ALEX ESCAMILLA HIGAREDA Y Fue
¡FELICITADO! Por su esposa hijas y por sus queridos padres Antonio
Escamilla e Irma Higareda y demás familiares como de amistades y Fans
que lo siguen por sus Shows y Presentaciones artísticas…   EXCELENTE
Y MUY ANIMADA Estuvo la COMIDA DEL RECUERDO Este 9 de
nov. de Exa-alumnos de la Esc. Sec. Nicolás Romero Gen.  1960/70.
Efectuada en el Rancho del Naranjo de la familia Barrientos Velásquez.Un
AGRADECIMIENTO Al señor SERGIO RODRÍGUEZ (El
Bomba)Organizador de esta comida quien estuvo presente recibiendo a
los asistentes, acompañado y apoyado también por el señor CHUCHO
BARRIENTOS Yun GRACIAS Por las instalaciones junto con su hermano
el Ing. MANUEL BARRIENTOS.
El Sr. Chucho ofreció como cada
año su cazuela del guisado y platillo
exquisito que el mismo cocina de
«ZETAS». Yque todos degustaron
f e l i z m e n t e . O t r o
AGRADECIMIENTO La
presencia del Grupo Musical que
amenizo en esta comida de los
Cantantes JUAN CARLOS
FIGUEROA Y DAVID HERRERA
«DUETO» Denominado
«RECUERDO» Que interpretaron
música diversa y sobre todo de los
años 60s. Contrataciones al Cel.
7151052244.  Y Como siempre
los asistentes se encontraron
contentos y recordando aquellos
años felices de juventud
pasada…Cabe recalcar OTRO
ÉXITOMás de esta gran comida.Se
nos termina el espacio y nos vamos
no sin antes dejar este Mensaje:
«YA AMÉ, YA SUFRÍ YA LLORE
Y HASTA PERDONE Y AHORA
ME TOCA SER FELIZ». ¡SEAN
FELICES!...

con un evento social por su
hija Maru Tepale de Herrera
y Enrique Herrera el Dr.
Fernando Morales y su
esposa Jeannette Herrera,
Enrique Herrera Tepale con
su esposa Liz y su niña Leía,
Alfonso Tepale y su esposa
Gina. ¡FELICIDADES
BOLITA!...   Morelia,
Mich., AL CUMPLIR
AÑOS El Conocido
Cirujano DR. VÍCTOR
ARMANDO ARÉVALO
ORTIZ Fue
¡FELICITADO!  Con
mucho amor por su esposa
la Doctora Marisol Valencia
Salinas hijos y familiares,
deseándole todo lo mejor.
Así mismo recibió también
muestras de afecto y
estimación de compañeros
de trabajo del Hospital
Regional-Zitácuaro SSM.  y
de la Clínica del Hospital del
ISSSTE… CUMPLIÓ  67
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Es inaugurada la primera etapa de la Planta
Empacadora de Aguacate "Green Sun Co."

- Ayudará a reducir el intermediarismo
- Genera 135 empleos directos

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de noviembre
de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Luego de 10 años de ponerse en marcha y
evolucionar con mucho esfuerzo, finalmente
fue inaugurada formalmente la Planta
Empacadora de Aguacate "Green Sun Co.",
en el Parque Industrial de esta ciudad.

El evento se llevó a cabo en las

instalaciones de esta empresa, y contó con la
presencia de representantes de autoridades
municipales, la legisladora federal, jefes de
tenencia, empresarios de diversos grupos,
productores locales así como invitados
especiales.

En su intervención, el Presidente de la
empresa, Roberto Romero destacó que este

proyecto comenzó hace 10 años, y a lo largo
de los años evolucionó hasta llegar a lo que
hoy es, una empresa formalmente constituida.

Aseguró que todos los involucrados le
están apostando a lograr disminuir el
intermediarismo que padecen los
productores, por lo que deben tener
confianza en esta planta y acercarse.

"Vamos a seguir creciendo, ojalá los
productores se acerquen, tenemos confianza
en que pronto tendremos una segunda
etapa", expresó.

También Perla Tovar, Gerente de
Producción, agradeció a todos los que han
hecho posible que se establezca esta planta
y que vaya creciendo. Una parte fundamental,
dijo, ha sido todo el equipo de trabajo,
principalmente el director que esta interesado
en lograr un buen trabajo para lograr una
buena inversión en el municipio.

Por su parte la Diputada Federal Mary
Carmen Bernal Martínez, destacó que
Zitácuaro por su territorio, y su estratégica

ubicación es el quinto municipio más
importante en el estado, y esto hace necesaria
la generación de empleos. En este sentido,
felicito a los empresarios jóvenes que
encabezan este sueño, ya que al invertir
contribuyen al desarrollo económico.

Juan Carlos Campos Ponce, expresidente
municipal de Zitácuaro celebró esta
inauguración, ya que sera un factor
importante para la gente que se dedica a la
producción de aguacate, no tendrá que
padecer por la llegada de otras personas para
comercializar su fruto, sino que podrá
acercarse con esta empresa que es seria, bien
constituida y la encabeza una familia
zitacuarense.

Para cristalizar la inauguración de esta
primera etapa de Green Sun Co., los presentes
hicieron el tradicional corte del listón
inaugural.

Estuvieron presentes: Roberto Romero
como Presidente de la planta, Mary Carmen
Bernal, Juan Carlos Campos, Leopoldo
Martínez Morales; en representación del
Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac,
Ricardo Osorio, Guillermo Estefan
Abouchard, Raúl Cova jalili, Perla Tovar
gerente de producción, Fernando Ambriz,
Manuel Martínez director financiero, Jesús
Romero González, entre otros.

En su intervención, el Presidente de la empresa, Roberto Romero destacó que este proyecto
comenzó hace 10 años, y a lo largo de los años evolucionó hasta llegar a lo que hoy es, una
empresa formalmente constituida.

Luego de 10 años de ponerse en marcha y evolucionar con mucho esfuerzo, finalmente fue
inaugurada formalmente la Planta Empacadora de Aguacate "Green Sun Co.", en el Parque
Industrial de esta ciudad.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Cuidando a nuestras mascotas

Estrategias para mantener los
alérgenos de mascotas bajo control

LA PREGUNTA SERÍA, ¿EN REALIDAD EXISTE UN PERRO O GATO
HIPOALERGÉNICO?

Todos los perros y gatos producen proteínas alergénicas en su saliva, caspa y piel. Es
posible que, a los animales que se consideran hipoalergénicos no se les caiga tanto pelaje o
incluso ni siquiera lo tengan en primer lugar, pero eso no significa que una persona con alergia
se salvará de experimentar algún síntoma.

Según la Dra. Sandra Koch, especialista en veterinaria en la Facultad de Medicina Veterinaria
de la Universidad de Minnesota, los perros pueden producir alérgenos en la sangre, la próstata
y las glándulas anales, mientras que los gatos producen alérgenos en las glándulas sebáceas
de la piel, las glándulas anales y la sangre, y en el caso de los gatos machos, en la orina.

Los alérgenos salivales son uno de los problemas principales porque cuando los gatos y
los perros se acicalan, esparcen estas proteínas por todo su cuerpo. Además, estos compuestos
pueden permanecer en el aire durante varios días, afirma la Dra. Sandra Koch.

Si tienes sensibilidad a estas proteínas, es probable que tu sistema inmunológico responda
a ellas como si fueran bacterias o virus, lo que provocará síntomas de alergia.

La realidad es que, los perros y gatos hipoalergénicos no son más que un mito, ya que los
investigadores no han encontrado evidencia científica que confirme esta hipótesis. En 2011,
un estudio concluyó que la cantidad de alérgenos en hogares con perros fue la misma sin
importar la raza. En otras palabras, las familias que tienen mascotas “hipoalergénicas” se
exponen al mismo nivel de alérgenos en sus hogares que las personas con mascotas de otras
razas.

Los investigadores midieron el nivel del alérgeno más común, Canis familiaris 1, o Can f 1,
que se encontró en los hogares de 173 familias con perros. De las 173 muestras, solo 10 tenían
cantidades menos cuantificables de Can f 1. No importaba qué tipo de perro estuviera en el
hogar, no había ninguna diferencia significativa en el nivel de alérgenos medidos.

Nace el Movimiento
Progresista Michoacano

Morelia, Mich. 14 de noviembre de 2024.- Para respaldar e impulsar la consolidación de la
Cuarta Transformación en el país, de su segundo piso, en el estado se construye el Movimiento
Progresista Michoacano que se está integrando sin filias y fobias.

El movimiento tiene el objetivo: ser un espacio incluyente de opinión y participación
política activa, para aquellos que comulguen con los planteamientos y principios ideológicos
de la izquierda progresista representada en MORENA.

Se puntualiza que lo anterior se realiza de la mano con la presidenta Claudia Sheinbaum
Pardo, para fortalecer la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación de
México que se dirige al bienestar de las mexicanas y mexicanos.

LIDERAZGOS
El Movimiento Progresista Michoacano -el cual tiene como referente nacional el del

diputado federal Alfonso Ramírez, uno de los integrantes del equipo más cercano y de confianza
de la presidenta, cuenta con importantes liderazgos.

A escasos tres meses del inicio del activismo políticos de la organización, gradualmente
se está integrando con liderazgos que han sido en otros momentos operadores políticos y
electorales de diversos equipos políticos.

Por el momento, cuenta con presencia y estructura política en al menos 70 municipios del
estado, sumándose cuadros y liderazgos regionales, incluyendo algunos desprendimientos
de otros equipos de los llamados o considerados fuertes.

A continuación, damos a conocer solo algunos de los fundadores e impulsores con
liderazgos en sus respectivos lugares y áreas del Movimiento Progresista Michoacano, del
cual se tiene como coordinador  a Alberto Hernández Ramírez,

Además de Raymundo Arreola, síndico de Tingüindín, Sigifrido Romero y decenas más.

Para respaldar e impulsar la consolidación de la Cuarta Transformación en el país, de su
segundo piso, en el estado se construye el Movimiento Progresista Michoacano que se está
integrando sin filias y fobias.

persona y que los perjuicios deben eliminarse, lo cierto es que cuando se es autoridad,
se debe procurar la limpieza, ecuanimidad y pulcritud que con gusto su representados
digan – que va ahí es mi Presidente. – ese es mi Diputado o Diputada- etc.

Pero sin que se confunda, porque en algunas veces se cae en los extremos, y
mientras que cuando se andaba consiguiendo el voto se vestía muy sencillo o se les
veía a los candidatos sin excesos, ya estando cobrando jugosas quincenas y demás
bonos y ganancias producto de una no muy limpia función en sus labores, han caído
incluso en intervenciones quirúrgicas, y dado que algunas o algunos ya han repetido
hasta por tres veces en el cargo, francamente se les desconoce, una vez que ni los
pómulos, glúteos, mejillas, cinturas, papadas o hasta busto es el que les habíamos
visto, cierto es que cada quien es libre de hacer y deshacer con su cuerpo, pero
considerando que alguien que no vive a gusto con lo que es y lo que tiene, y tras una
consulta psicológica van y se operan, pues ojala eso también hagan para ser los
mejores representantes y a conciencia embellecer también sus pueblos y ciudades y
no solo sus nuevas esculturales figuras.

Lo otro que también sucede, es que se les olvida que los elegimos a ellos es decir
a la Diputada Federal, Local o a la Presidenta o Presidente, no a sus parejas, pero aquí
no se tiene claro si esto no lo saben las parejas o los propios representantes populares,
pues se entiende que buscando darle su lugar a cada uno de sus compañeros o
compañeras de vida los sientan en el presídium, hacen que los mencionen o los
presenten, o hasta les otorgan poderes semejantes a los que por ley y por voluntad
popular sólo ellos deben tener.

Debería existir un tantito de por favor, un poco de pena o conciencia de que las
parejas de los que, si fueron electos, son un ciudadano que ha de estar en el lado que
también los ciudadanos tenemos, eso hará que se respete al funcionario no sólo por
sus buenas obras si no por cuidar el cargo que sólo a él o ella le fue dado mediante
una elección o voto, libre y secreto.

Seguramente usted como yo agradecemos al Presidente Andrés Manuel como a
su esposa Beatriz Gutiérrez, esa separación del cargo y esa manera tan respetuosa
con la que llevaron la relación de Primer mandatario y esposa, pues cuando menos
públicamente no hicieron lo que la Gaviota y Peña, que de principio a fin pareció una
novela de las de la televisora que en éste momento está siendo investigada en
estados unidos por entregar sobornos para transmitir partidos de futbol.

Aunque también seguramente a usted como a mí, nos ha tocado ver que algunos
de nuestros representantes parece que entienden que fueron electos de a dos es
decir él o ella y además si pareja de vida o la o el de en turno y por ello se le debe rendir
pleitesía a los dos, como si la relación amorosa o pasional diera votos para que todo
lo que haga público, pero sobre todo el privado debiera ser aprobado y aplaudido
por el pueblo.

Más que una crítica, es un llamado de atención a la curia, al cuidado de la
envestidura a no faltar al respeto de la voluntad de la gente, a que entre ellos sepan
que se seguirán seguramente queriendo, aunque no lo ponga en el estado, en el
micrófono o en el presídium sólo por andar con él o la que si fue electa en las urnas.

Otro asunto es también el tener cuidado con la persona o las personas que envían
en su representación a los diversos eventos a los que por ser omnipresentes no se
puede acudir , porque a veces no envían a uno si no a varios y pues eso le quita de
inmediato seriedad, y lo único que parece es un asunto de oportunismo político que
no da para nada bueno y si para evidenciar la poca seriedad en un grupo de personas
que quieren brillar o hacerse visibles a costa de otra que es por la que si se sufragó.

Cuando elegimos a nuestras
autoridades esperamos de éstas las
mejores decisiones las dignas
representaciones y cuidar el cargo, la
envestidura la condición de poder que se
les confirió.

A pesar de que algunos expertos en
imagen pública o márketing  político, dicen
que cuando el que nos representa ande o
estuvo en campaña debe o debió usar
jeans,  playeras o camisas poco formales
para, según ellos los identifiquen como
uno más de la gente, cosa de la que
algunos no estamos tan de acuerdo por
consideramos que cada uno debe ser
como cada uno es sin aparentar se otra

¿Por quién votamos?
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Atiende Bomberos #Zitácuaro
incendió de casa-habitación

- Los bomberos visualizaron una vivienda de dos plantas, con el incendio
localizado en la planta baja, afectando sillones y algunos electrodomésticos.

El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro
atendió el reporte de un incendio en una
vivienda ubicado en la Colonia Adolfo López
Mateos, detrás del cuartel de la Guardia
Nacional. El siniestro fue reportado a las 16:35
hrs., y la emergencia se controló y concluyó a
las 17:16 hrs.

H. Zitácuaro, Mich. 12 de Noviembre 2024.
- El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro
atendió el reporte de un incendio en una
vivienda ubicado en la Colonia Adolfo López
Mateos, detrás del cuartel de la Guardia
Nacional. El siniestro fue reportado a las 16:35
hrs., y la emergencia se controló y concluyó
a las 17:16 hrs.

Al arribar, los bomberos visualizaron una
vivienda de dos plantas, con el incendio
localizado en la planta baja, afectando
sillones y algunos electrodomésticos. El
equipo de emergencia, a bordo de la unidad
013 y conformado por tres elementos, utilizó
una bomba de agua de mochila y un abate
fuegos para extinguir por completo las llamas.
Las causas preliminares señalan un posible
corto circuito.

Para reportes de emergencia, se pueden
contactar al 715-153-8742, 715-164-9432 o 715-
100-8419.

Policía Heroica Zitácuaro
realiza dispositivo de

seguridad
H. Zitácuaro, Mich., a 13 de noviembre de 2024.- Del viernes 15 al lunes 18 de noviembre

la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad, implementa  Dispositivo de Seguridad Buen Fin
2024.

Con el objetivo de garantizar compras seguras durante el Buen Fin, a partir de este viernes
15 de noviembre  para vigilar comercios, centros comerciales, instituciones bancarias, agencias
de autos y motocicletas.

El Secretario de Seguridad Pública y Vialidad Lic. José Israel Villanueva Arreola, detalló
que atendiendo las indicaciones del Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac, en este
dispositivo participarán todas las fuerzas de la SSPM como son: Prevención del Delito,
Tránsito, Ángeles del Camino y Protección Civil, las cuales reforzarán la proximidad social,
patrullajes y recorridos pie-tierra para contar así con una mayor presencia policial.

Con esto se busca prevenir que los ciudadanos se sientan seguros de realizar sus compras
en esta temporada sin mayores contratiempos, por lo que pone a su disposición los números
telefónicos 715- 116-81-23 y al 911.

 Del viernes 15 al lunes 18 de noviembre la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad,
implementa  Dispositivo de Seguridad Buen Fin 2024.

Tráiler es embestido por el tren
en Indaparapeo

- Sucedió en los límites con el municipio de Álvaro Obregón.
- Solo hubo daños materiales

Indaparapeo, Mich.- Miércoles 13 de noviembre de 2024.- Un tráiler doble remolque fue
embestido por el ferrocarril en el municipio de Indaparapeo, hecho que solo dejó daños
materiales, comentaron autoridades policiales.

El accidente se registró la mañana de este miércoles en la colonia San Francisco, ubicada
cerca de la población de Tzintzimeo, perteneciente a la región de Álvaro Obregón.

En el sitio se presentaron unos patrulleros y paramédicos, así como trabajadores del
ferrocarril. Se apreció que tras el impacto uno de los remolques terminó volcado al igual que
la cabina.

Por el chofer no resultó lastimado, él había intentado ganarle el paso a la máquina de
hierro, comentaron algunos curiosos. Unos agentes de vialidad se encargaron del peritaje
correspondiente para deslindar responsabilidades, después la unidad siniestrada fue retirada
ppr una grúa.


